



Claudia Sheinbaum: Entrega de bastón ¿qué significa y a qué hora se hará?



Este martes 1 de octubre se lleva a cabo la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como nueva Presidenta de la nación mexicana. Como parte de la transición del Poder Ejecutivo, la Ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México recibirá el conocido "bastón de mando", un objeto que une los lazos del gobierno entrante con los pueblos indígenas.

¿Qué significa la entrega del batón de mando?

El año pasado, el ahora ex mandatario **Andrés Manuel López Obrador** explicó durante una conferencia matutina que el bastón de mando es un objeto que simboliza trasladar las responsabilidades de su gobierno, es decir, las del "movimiento" de la Cuarta Transformación, a su sucesor.

"Es un símbolo de comunidades indígenas de los más pobres de este país. Es entregarlo a quien debe encabezar la transformación y darle continuidad a lo que para nosotros es esencial. Ayudar a los más pobres", detalló.

<https://www.informador.mx/mexico/Claudia-Sheinbaum-Entrega-de-baston-que-significa-y-a-que-hora-se-hara-20241001-0091.html>